

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan peneliti, mengenai **Analisis Rasio Keuangan untuk Memprediksi Kebangkrutan dalam Pengambilan Keputusan bagi Perusahaan dan Investor** yang dilakukan pada perusahaan sektor barang konsumen non-primer subsektor hotel, dapat disimpulkan bahwa:

1. Perkembangan pendapatan dan biaya perusahaan sektor barang konsumen non-primer subsektor hotel tahun 2019-2021 dilihat dari laporan keuangan masing-masing perusahaan: bahwa selama tahun 2019 perusahaan sektor barang konsumen non-primer subsektor hotel yang mendapatkan pendapatan lebih besar dibandingkan biaya ialah perusahaan DFAM, EAST, ESTA, JIHD, JSPT, KPIG, dan MINA. Sedangkan pada tahun 2020 perusahaan yang mendapatkan pendapatan lebih besar dibandingkan biaya ialah perusahaan EAST, ESTA, KPIG, dan SNLK. Dan pada tahun 2021 perusahaan yang mendapatkan pendapatan lebih besar dibandingkan biaya ialah perusahaan EAST, ESTA, dan KPIG. Selama periode 2019-2021 dapat ditarik kesimpulan bahwa perusahaan barang konsumen non-primer yang mendapatkan keuntungan semakin menurun dari tahun 2019 sampai tahun 2021.
2. *S-Score* merupakan alat analisis keuangan yang digunakan oleh Gordon untuk memprediksi tingkat kebangkrutan suatu perusahaan. Dalam penelitian ini peneliti memperoleh hasil penelitian perusahaan sektor

barang konsumen non-primer subsektor hotel selama 3 tahun banyak perusahaan yang dinyatakan mengalami kebangkrutan karena nilai *cut off* berada dibawah 0,862 selama periode 2019 perusahaan DFAM, JIHD, MINA, dan PNSE yang dinyatakan tidak mengalami kebangkrutan, pada tahun 2020 perusahaan SNLK yang tidak mengalami kebangkrutan dan yang terakhir pada tahun 2021 perusahaan EAST yang tidak mengalami kebangkrutan dari 16 perusahaan yang dijadikan sampel pada penelitian ini.

3. Perusahaan sektor barang konsumen non-primer subsektor hotel harus melakukan perbaikan dari semua aspek baik aspek keuangan maupun aspek non-keuangan untuk mempertahankan keberlangsungan usaha perusahaan.
4. Berdasarkan perhitungan yang ada, maka manajer perusahaan dapat menentukan keputusan yang dapat diambil bagi kelangsungan hidup perusahaan baik itu melanjutkan kegiatan usahanya maupun tidak melanjutkan kegiatan usahanya. Berdasarkan hasil penelitian perusahaan yang dapat melanjutkan usahanya ialah perusahaan EAST. Berdasarkan hasil penelitian maka para investor dan calon investor dapat menjadikan perusahaan EAST sebagai wadah untuk investasi dikarenakan perusahaan EAST pada tahun 2021 dinyatakan tidak mengalami kebangkrutan.

5.2 Saran

Berdasarkan simpulan dari hasil penelitian yang telah dipaparkan, maka penulis memberikan saran-saran yang dapat digunakan oleh perusahaan barang